

on-RDC : victoire

t pour la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la Can 2023 et qui, en cas de



Des Léopards le couteau entre les... crocs

W.N
Franceville/ Gabon

OUI, la République démocratique du Congo (RDC) est la lanterne rouge du groupe I avec 4 points contre 7 pour le Gabon ! Oui, la dernière victoire du Congo sur le Gabon (2-1), en amical, remonte au 12 octobre 2015 en Belgique ! Oui, depuis 2011, en 7 rencontres, le Gabon en a remporté 4, pour deux résultats de parité ! Oui, le stade de Franceville est une citadelle imprenable lors des matchs des Panthères A ! Les voyants sont donc au vert pour le Gabon. Toutefois, malgré cette suprématie sur le Congo, l'équipe gabonaise ne doit surtout pas sous-estimer les Congolais qui ne viennent pas en victimes expiatoires à Franceville mais

plutôt pour tenter un hold-up parfait. Car ils savent qu'en cas de défaite, c'est l'élimination assurée. La seconde consécutive. Et ce serait alors une grande tragédie pour les Léopards. Avec l'arrivée du Français Sébastien Desabre, l'équipe congolaise affiche un nouveau visage. À en juger par les quatre points pris sur six possibles glanés lors de leurs deux derniers matchs face aux Mourabitounes de Mauritanie. Les Gabonais sont prévenus. Ils doivent oublier la victoire de Kinshasa lors de la première journée des éliminatoires, oublier également le passé et vivre le présent face à une équipe qui arrive le couteau sous la gorge. Mais qui jouera à fond tous les coups. Aux Panthères de rester concentrées jusqu'au coup de sifflet final car ce match est une finale pour le Gabon.



Chancel Mbemba (2e debout G-D) sera mieux entouré qu'avec ce onze qui s'était lourdement incliné le 25 mars 2021 à Franceville.

Le duo Lemina-PEA au service du collectif



Willy NDONG
Franceville/ Gabon

INCONTESTABLEMENT, le retour en sélection de la paire Mario Lemina-Pierre-Emerick Aubameyang devrait faire un bien fou aux Panthères du Gabon face aux Léopards de la RD Congo. En effet, durant la préparation de la sélection en France, les deux joueurs ont fait montre d'exemplarité et de combativité. Au niveau du secteur médian, en l'absence de Guelor Kanga, suspendu, Mario Lemina sera un atout majeur dans la récupération et la distribution du ballon. Nul n'ignore en effet l'abattage du joueur de Wolverhampton,

auteur d'une belle saison avec le club anglais qu'il a grandement aidé à revenir dans des eaux plus calmes alors qu'il était mal embarqué en Premier League. Ni son volume de jeu. Quant à Pierre-Emerick, bien que sortant d'une saison compliquée avec Chelsea (Premier League aussi), il demeure ce danger permanent pour toute défense. Au reste, ses déplacements, sa vitesse en pointe et, donc, sa capacité à prendre la profondeur devraient empêcher Chancel Mbemba et ses coéquipiers de l'arrière-garde congolaise de venir créer le surnombre dans le camp gabonais. Associé à Aaron Boupendza dans une attaque gabonaise muette

depuis le match aller contre la RD Congo la réalisation victorieuse de Shavy Warren Babicka au stade des Martyrs à Kinshasa, PEA pourrait, justement, profiter de certains espaces laissés par la défense adverse pour faire la différence. Et se rappeler au bon souvenir du 25 mars 2021 où il avait porté l'estocade sur les Léopards, pour une éclatante victoire (3-0) qui avait envoyé les Panthères à la dernière Can au Cameroun. Le retour des deux piliers, qui seront certes surveillés comme du lait sur le feu, peut aussi profiter à Bouanga, Boupendza voire Allevinah. L'important est d'y croire et de jouer sans crainte aucune. Mais méthodiquement.